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ATA RESUMIDA DA 10ª REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DA FAZENDA LAGOA DO SINO 

DATA: 12/08/2016     HORA: 8h30 

LOCAL: Campus Lagoa do Sino e Anfiteatro da Reitoria (Skype) 

   

PARTICIPANTES 

NOME REPRESENTAÇÃO VISTO 

Néocles Alves Pereira ProAd Presente 

Luiz Manoel de Moraes C. Almeida CCN Presente 

Alberto Luciano Carmassi CCN Presente 

Daniel Baron Curso Eng. Agronômica Presente 

Fernando Periotto Curso Ciências Biológicas Presente 

Gustavo Fonseca de Almeida Curso Eng. Ambiental Presente 

Heber Lombardi de Carvalho Curso de Administração Presente 

José Eduardo Simões Martinez FAI Presente 

Daniel Mendes Borges Campos Técnico Administrativo Presente 

Luiz Fernando de Oriani e Paulillo DEP Presente 

Naaman Francisco Nogueira Silva Curso Eng. Alimentos Presente 

Prof. Dr. Rafael Eduardo Chiodi Curso de Administração Presente 

Valter Secco FAI Presente 

Patrícia Corrado dos Santos Manzatto Secretária Presente 

Duane Nascimento Oliveira TA - convidado Presente 

Marcelo Garzon FAI - convidado Presente 

Lourdes FAI - convidada Presente 

Roziane FAI - convidada Presente 

Rodolfo ProEx - convidado Presente 

Edna Hércules Augusto ProAd - convidada Presente 

 Pauta: 
1. Leitura e aprovação da ata - 9ª Reunião; 
2. Relação entre a Gestão da FLS e [Proex - ProAd - FAI]; 
3. Relatório e Prestação de Contas relativas ao Quinquênio 2011-2016; 
4. Plano quinquenal da FLS; 
5. Alterações nas atribuições e em outras características do CGFLS; 
6.  Obtenção de recursos para o Campus LS via FLS; 
7. Relato de uso de agrotóxico no período de 2011 a 2015; 
8. Relato sobre cortes de árvores na fazenda; 
9. Agendamento de próximas reuniões: 11ª reunião: (29.agosto - 2ª. f? - 8h30) e 12ª reunião; 

(setembro);  13ª reunião (outubro)  
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INFORMES 

Gravação da reunião: - Conforme acordado em reuniões anteriores, todas as reuniões serão gravadas e 

ficarão à disposição; Néocles informou que o site do CGFLS está acessível em: www.cgfls.ufscar.br; 

Duane informou que está coletando amostras de solo de áreas irrigadas e não irrigadas, da análise do 

solo para adubação, conforme recomendação, para a safra verão de soja; Néocles informou que o novo 

coordenador do programa de extensão será um membro da Lagoa do Sino, e que haverá eleição para o 

CGFLS, e que a presidência do CGFLS será de dois anos.  

 1. A pedido do Prof. Daniel Baron, a ata 9ª reunião,será analisada na próxima reunião do CGFLS. 

 

2. Rodolfo: Explicou que de acordo com a resolução CoEx 03/2016,  os programas de extensão têm 

duração de cinco anos, e as atividades de extensão têm duração de dois anos, podendo ser 

prorrogadas por igual período. Detalhou sobre as pendências do programa de extensão da Fazenda 

Lagoa do Sino, e os trâmites que devem ser seguidos para as novas atividades de extensão. 

Edna: Explicou todo o trâmite que é adotado pela ProAd  com relação aos projetos de extensão da 

Universidade. 

Lourdes: Explicou que a FAI é responsável pela gestão financeira e administrativa dos projetos de 

extensão, e que a Fundação está elaborando um manual de procedimentos para os coordenadores de 

projetos, e que o mesmo será disponibilizado no site do CGFLS. 

Marcelo: Explicou sobre as principais diferenças entre convênio, contrato e acordo de cooperação 

institucional. 

Após explicações, foi aberto um espaço para perguntas e esclarecimentos para os membros presentes. 

 

 3) O relatório será disponibilizado aos membros para análise e contribuições, entre os dias 15 a 19/08. 

Héber estará em São Carlos no dia 22/08/2016, participando de uma reunião na FAI, e colocou-se à 

disposição dos membros para levar as dúvidas que possam surgir com relação ao relatório e prestação 

de contas relativas ao quinquênio 2011- 2016 e ao plano quinquenal. 

 
4) Héber fez a apresentação e explicou sobre os itens do Plano Quinquenal, que após ser aprovado 

pelo CGFLS será enviado ao CoAd para homologação. 

 
5) Néocles fez a  leitura do ofício, e após análise, explicações e contribuições, informou que o 

documento  será enviado ao CoAd e ao ConsUni  para homologação. 

 
6) Néocles explicou que o MEC fez um pacto com a UFSCar para implantação do campus Lagoa do Sino, 

porém o total acordado em recursos não foi repassado totalmente, sendo assim, em nome do CGFLS 

irá propor à Reitoria, que as receitas da FLS, após saldo residual,  sejam disponibilizadas ao campus  

Lagoa do Sino, e que enquanto o MEC não repassar integralmente os valores devidos, irá solicitar  que 

estes recursos sejam repassados ao campus LS para sua implantação (conforme demandas previstas no 

projeto de implantação) . Os recursos serão administrados  pelo  CoC CCN a partir de critérios pré-

estabelecidos. Esta demanda será enviada ao CoAd e ao ConSuni para homologação. 

 

8) A 11ª reunião está prevista para ser realizada em 25/08/2016, às 9h. 


